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PLATAFORMA ELECTORAL DE JUNTOS POR EL CAMBIO

Distrito: PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Cuando llegamos a la Provincia de Buenos Aires prometimos un cambio profundo, un
cambio concreto que se ve en los valores y en la forma de gobernar.

Hoy hay un Gobierno que se hace cargo, que da la cara, que no le echa la culpa a otros,
que no defiende privilegios. Que trabaja para los que menos tienen, los que viven en la
pobreza y para los que más se esfuerzan, las familias de clase media.

Hoy hay un Gobierno que no oculta la verdad, que trabaja en equipo con el Gobierno
Nacional y que ha logrado cosas concretas, que quedan para siempre y son para los
vecinos.

Sabemos que falta y que cambiar un sistema que durante años funcionó mal lleva tiempo,
pero ya no es como antes. Hoy nos estamos ocupando de hacer lo importante. No importa
cuántas peleas haya que dar y cuántas mafias haya que enfrentar. No somos parte.

La Provincia que queremos está lejos pero hemos empezado un cambio. Este es nuestro
tiempo. Esta es nuestra oportunidad.

OBRAS

La Provincia de Buenos Aires tiene un déficit de infraestructura social que viene desde
hace décadas.

Desde que asumimos el gobierno, duplicamos la inversión, terminamos 1.800 obras y
están en ejecución 1.100 más.

En total, son 215 km de ruta pavimentada, más de 1.300 km repavimentados, 300 obras
hidráulicas terminadas y 400 km de cañerías nuevas y renovadas.

Vamos a seguir por este camino, haciendo las obras que necesitan los bonaerenses para
vivir mejor aunque lleve tiempo.

Infraestructura Hidráulica

Las inundaciones son un problema que afecta a 4,5 millones de habitantes de la Provincia
de Buenos Aires. Las obras hidráulicas no pueden esperar.

Es una prioridad para nosotros por eso pusimos en marcha obras que nunca antes se
habían hecho o que estaban paralizadas. Hoy son una realidad: ya terminamos la primera
etapa de las obras en la región Capital y seguimos trabajando en las grandes cuencas,
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como es el caso de la cuenca Matanza-Riachuelo, en el Río Reconquista, en el Río
Salado, y en el Río Luján. Aunque sean obras que lleven mucho tiempo, se van a
continuar para que los vecinos no pierdan todo cada vez que llueve.

Es un plan maestro de 11 años que se basa en una planificación territorial integrada que
va a permitir anticiparse a los desbordes y mitigar daños.

Contempla, además, la finalización de las Obras de Emergencia de la Zona Norte y
continuar las obras en el interior de la Provincia pero también poner especial foco en las
zonas más vulnerables del Conurbano. Aunque sean obras que lleven mucho tiempo, se
van a continuar para que los vecinos no pierdan todo cada vez que llueve.

Infraestructura Vial

Proponemos continuar los trabajos en rutas y caminos para que los vecinos puedan
circular por la Provincia más seguros y llegar a sus destinos más rápido.

Además, la Provincia de Buenos Aires genera el 37% del PBI nacional y es la principal
exportadora del país. Por eso vamos a avanzar en la construcción, mantenimiento y
repavimentación de más de 6.500 km de rutas y caminos que impactan directamente en la
cadena productiva, comercial e industrial de la Provincia de Buenos Aires.

Proponemos profundizar el trabajo en más de 7.000 cuadras de pavimento urbano y
poner el foco en vías con mucho tránsito repavimentando y realizando ampliaciones para
mejorar el tránsito en el Conurbano en rutas como la Nº4 y Nº6.

Además, continuaremos mejorando caminos prometidos por décadas, como la Ruta Nº51,
que permitirá a los productores de la región transportar su cosecha a los puertos de
Necochea y Bahía Blanca. La prioridad estará puesta en las vías productivas,
complementando las obras iniciadas durante esta gestión, haciendo foco en los
corredores que conectan a la Provincia. Y vamos a continuar trabajando en el Corredor
del Atlántico atravesado por las Rutas Nº 2, Nº63, Nº11 y la Nº56.

Agua y Saneamiento

Otro aspecto a tener en cuenta es la situación en la que viven hoy los ciudadanos
bonaerenses y el acceso a los servicios básicos.

Proponemos continuar trabajando en la extensión de las redes de servicios públicos, para
alcanzar los objetivos del milenio propuestos por la ONU para la Agenda 2030: alcanzar el
89% de la cobertura en agua y el 75% en cloaca.

En estos tres años, ya terminamos más de 260 obras de agua y cloacas con las que
beneficiamos a más de 1.300.000 vecinos con trabajos de cloacas y más de 2 millones de
vecinos con trabajos de agua potable.
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Además, con la finalización de la planta potabilizadora de ABSA en Región Capital y la
próxima finalización de las dos plantas de tratamiento en General Rodríguez y Bahía
Blanca estamos mejorando el servicio y poniendo las bases que nos permitirán que cada
vez más vecinos puedan acceder al servicio.

También vamos a terminar obras como la extensión de las redes cloacales del barrio
Rosa Mística en el partido de San Miguel, los colectores en General San Martín y Morón y
redes secundarias que permitirán que más vecinos tengan acceso.

Seguiremos trabajando para lograr mayor capilaridad, llegar a las secciones más
vulnerables de la población para garantizar mejores condiciones de vida.

INCLUSIÓN

Vamos a seguir estando cerca de los bonaerenses, reforzando la asistencia para los que
más necesitan el acompañamiento del Estado pero también fortaleciendo la educación,
para que cada chico pueda tener las mismas oportunidades para desarrollarse y para que
cada vez más bonaerenses elijan la educación pública.

Y desde la salud, vamos a seguir trabajando para que todos cuenten con un servicio de
emergencia integral y para garantizar que los hospitales y los centros de atención primaria
de la salud estén en condiciones, con los medicamentos e insumos que requieren.

Acceso a servicios sociales

Una de las prioridades en nuestra agenda es impulsar políticas que garanticen a todos los
ciudadanos de la Provincia el pleno ejercicio de sus derechos. Para eso, desde el Estado
debemos acercarles los servicios sociales y acompañarlos ante situaciones de
vulnerabilidad social.

Vamos a seguir cerca de cada bonaerense aumentando las asignaciones familiares, las
jubilaciones mínimas y las pensiones sociales.

También proponemos darle mayor escala a aquellos programas que acerquen el Estado a
los vecinos, para dejar atrás una política de punteros y eliminar los intermediarios.

En ese sentido, vamos a continuar con “El Estado en tu barrio”, el cual consiste en instalar
servicios de documentación, salud, inclusión, capacitación, asesoramiento y recreación en
barrios vulnerables de la Provincia para que los vecinos puedan acceder a estos servicios
cerca de sus casas.

Ya llegamos a más de 4 millones de personas en 68 municipios y vamos a seguir
avanzando para que cada vez más bonaerenses accedan al DNI, a la AUH y a la tarjeta
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SUBE. Además continuaremos sumando oficinas fijas en los barrios más vulnerables, que
serán 50 para fin de este año.

Queremos que cada bonaerense, sin importar el lugar en el que viva, cuente con el
Estado. Y en esta línea, nos sumamos al Plan de Integración de Barrios Populares que
impulsa el Gobierno Nacional para trabajar en los barrios más postergados llevando agua
potable, cloacas, asfalto y luminaria; y avanzando con obras hidráulicas y de
saneamiento.

También estamos mejorando el espacio público; regularizando la situación de las
viviendas e instalando oficinas del Estado. Y especialmente estamos llegando con más
presencia policial para dar más seguridad a los vecinos, que tengan lugares para
denunciar y sean parte de la lucha contra las mafias y el narcotráfico. En esta gestión ya
llegamos a 20 barrios y nos proponemos escalar este programa para poder avanzar en
muchos más.

En estos barrios estamos trabajando además con las organizaciones sociales y los
referentes para que los chicos puedan hacer deporte, tengan apoyo escolar y reciban la
contención que necesitan.

Con el programa “Garantizar tu Identidad” nos proponemos llegar a los 50 mil chicos
bonaerenses de entre 3 y 17 años que identificamos que no cuentan con su DNI. En esta
gestión la logramos que más de 16 mil chicos cuenten con su documento. Además, a
partir de la implementación de la inscripción de oficio en las maternidades que ya lleva
más de 4 mil inscripciones, nos aseguramos de que esto no vuelva a ocurrir nunca más.

Educación

Queremos que las familias de la Provincia de Buenos Aires vuelvan a confiar en la
educación pública, y para eso tenemos que consolidar una educación de calidad, que le
dé a los alumnos las herramientas que necesitan para afrontar su futuro, con edificios en
buen estado y maestros preparados para los desafíos del siglo XXI.

La Provincia cuenta con 12 mil edificios escolares que, salvo contadas excepciones,
tenían problemas de infraestructura, la mayoría graves en 2015. En estos años, venimos
invirtiendo como nunca: ya sextuplicamos la cantidad de obras ejecutadas por año y para
fines de 2019, vamos a llegar a más de 6 mil intervenciones. Nos ocupamos de que el
Fondo Educativo se use para arreglar los edificios escolares y para preservarlos
presentamos en la Legislatura un proyecto para endurecer las penas a quienes cometan
vandalismo y así dejar en claro que vandalizar una escuela pública es un acto grave.

En cuanto a información y contenidos, cuando llegamos nos encontramos con una
ausencia total de datos, no se sabía cuántas escuelas ni alumnos había en el sistema.
Hoy tenemos estadísticas que nos permiten proyectar el camino a seguir.
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La currícula no se actualizaba desde 2004 y hoy, no solo se actualizó para todos los
niveles educativos y formación docente, sino que se incorporó robótica dándoles a los
chicos herramientas para el futuro que les va a tocar afrontar. Este programa que este
año ya llega a todos los chicos de escuelas primarias, también va a llegar a todos los
jardines de la Provincia.

Tampoco se sabía la calidad de contenidos que se enseñaban pero la implementación de
las evaluaciones Aprender nos permitió ver en qué se tenía que mejorar en las escuelas.

Como resultado, implementamos la Red de Escuelas de Aprendizaje de la que participan
2 mil escuelas bonaerenses de las zonas más vulnerables y que demostraron tener el
desempeño más bajo en las evaluaciones Aprender. El objetivo es fortalecer el trabajo
con especial hincapié en prácticas del lenguaje y matemática, mejorando así los
indicadores de egreso, repitencia y abandono.

Vamos a seguir trabajando en materia de terminalidad con los chicos mejorando el vínculo
entre las escuelas secundarias y el mundo laboral a través de las prácticas
profesionalizantes, pero también acompañando a los adultos que no pudieron concretar
los estudios para que puedan hacerlo. Este año ya son más de 650 mil los adultos
inscriptos en alguno de los programas de la Provincia.

Y para que lo económico no sea un impedimento, vamos a trabajar para extender el
Boleto Estudiantil a más universidades y a los centros de educación terciaria. Este
beneficio hoy ya lo utilizan más de 500 mil estudiantes de nivel inicial, primaria,
secundaria y 15 universidades de la Provincia.

Sabemos el rol crucial que tiene el docente en el fortalecimiento de la calidad educativa.
Por eso, queremos cuidarlos, seguir dándoles las herramientas para que puedan
desarrollarse y decirles que en este camino no están solos.

Vamos a seguir incentivando la formación a través de capacitaciones, aumentando la
cantidad y la calidad para que puedan actualizarse y estar más preparados. Actualmente,
de los 350 mil docentes que trabajan en la Provincia se están capacitando 235 mil.

Tenemos que garantizar que los alumnos cuenten con los días de escolaridad obligatorios
y que el docente que hace su trabajo sea un ejemplo. Por eso, seguiremos en el camino
iniciado en 2016 de premiar el presentismo para reconocer al que cumple.

Acceso al sistema de salud

Desde hace décadas la Provincia de Buenos Aires presenta un sistema de salud
fragmentado y desordenado. Había ciudades que contaban con hospitales nacionales,
provinciales y municipales, mientras que en algunas localidades apenas había centros de
salud que no podían atender los casos más urgentes y muchos no tenían garantizados los
insumos médicos ni los recursos para atender a los vecinos.
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Sabemos de la importancia de la atención primaria de salud, por eso proponemos
profundizar el trabajo que venimos realizando a nivel local, donde surgen y se detectan
las necesidades. Ampliaremos a más municipios la Red Pública de Salud AMBA que
venimos llevando adelante junto al Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

Con esta iniciativa, estamos fortaleciendo los CAPS (Centros de Atención Primaria de
Salud)  llevando médicos de cabecera, equipamiento e implementando la historia clínica
digital para dar un mejor servicio de salud en los barrios. Este año lograremos llegar a 302
centros, de los cuales 247 ya estarán terminados.

Otro desafío es contar con un Sistema de Emergencias integrado. Por eso, queremos
continuar y ampliar el SAME Provincia, que ya funciona en 103 municipios y beneficia a
más de 13 millones de bonaerenses, para llegar a atender los casos de emergencia en la
vía pública a tiempo; a la vez que estamos fortaleciendo las Guardias de los hospitales.
Ya terminamos obras en 44 guardias, las equipamos y pusimos cámaras de seguridad
para que los vecinos y los médicos estén más cuidados. Además implementamos el
Sistema Triage, una modalidad que prioriza a los pacientes según el grado de urgencia
para poder dar soluciones inmediatas.

Este año vamos a llegar a las 58 guardias provinciales y 8 municipales terminadas.  Y nos
proponemos avanzar luego en un plan que se enfoque en las áreas críticas de los
hospitales, como lo son los quirófanos, unidades de terapia intensiva y áreas de
neonatología con obras y equipamiento para dar mejor respuesta ante las urgencias.

A esto se suma a más de 1.100 nuevos equipos que están llegando a los hospitales de la
Provincia para seguir mejorando la atención de los vecinos.

Sabemos que los vecinos necesitan tener al alcance medicamentos, muchas veces
costosos. Es por eso que vamos a continuar llevando adelante la compra centralizada de
estos y de insumos con el fin de que no exista desabastecimiento.

En esta línea, estamos trabajando para garantizarle a todos los pacientes oncológicos su
medicación, implementamos el Plan Control del Cáncer para facilitar el acceso a la
detección temprana, al diagnóstico, tratamiento y al cuidado paliativo de los bonaerenses
que sufren esta enfermedad y estamos entregando medicamentos de manera gratuita
para ayudarlos con su dolor.

Por último, continuaremos con la ampliación de la cobertura de medicamentos para
afiliados de IOMA a la vez que se integrarán otros programas de cobertura para hacer
más eficiente el acceso de los afiliados a la salud.

Medidas sociales

Nuestra Provincia es la más grande y habitada del país. También es la que más personas
tiene bajo la línea de pobreza. Eso viene desde hace décadas.
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Desde que asumimos la gestión venimos trabajando para construir una provincia donde la
pobreza no se herede, donde todos los niños puedan acceder a una alimentación de
calidad y que los jóvenes y adultos tengan las herramientas para un mejor desarrollo.

Por eso, proponemos continuar fortaleciendo los programas como las UDIs (Unidades de
Desarrollo Infantil) -destinadas a chicos de 0 a 14 años que, por medio de becas, reciben
atención alimentaria y colaboración en el proceso de aprendizaje-; sedes Envión,
destinadas a promover la inclusión, la contención y el acompañamiento de chicos entre
12 y 21 años que se encuentran en situación de vulnerabilidad social; y las Casas de
Encuentro, que brindan apoyo y acompañamiento escolar junto a distintas actividades
recreativas para garantizar el crecimiento saludable de niños y niñas en situación de
vulnerabilidad social y el acceso a recursos de cuidado de la salud, prevención de
embarazos, lucha contra las adicciones y tratamientos de diferentes aspectos que hacen
a su pleno desarrollo y bienestar (psicofísico y socio-cultural).

Además vamos a continuar ampliando y aumentando los montos de planes alimentarios y
en esta línea, continuaremos mejorando el Servicio Alimentario Escolar, no sólo
aumentando el presupuesto por ración, sino diversificando el menú para que los platos
tengan todos los nutrientes necesarios y fortaleciendo las auditorías para asegurarnos de
que la plata llegue a donde debe llegar.

En ese sentido, para mejorar la transparencia, vamos a seguir con la descentralización del
SAE, transfiriendo los fondos directamente a los municipios, sin los consejos escolares de
intermediarios.

Cultura y Deporte

A través de la cultura y el deporte se incluye y se igualan oportunidades, especialmente
para los jóvenes.

Para tal fin pretendemos profundizar el programa “AcercArte”, que lleva propuestas
artísticas para todas las edades a las localidades bonaerenses donde nunca habían
llegado de manera gratuita, sin privilegiar solo a la zona costera. La idea es extenderlo
para que recorra al menos una vez los 135 municipios, y que todos aquellos que no
pueden viajar para ver un espectáculo de calidad, no se queden sin la oportunidad de
disfrutarlo.

Con el mismo fin extenderemos los festivales culturales con una programación que
permita explotar la gran gama de talentos, espacios y propuestas artísticas que la
Provincia tiene para ofrecer.

De igual manera, vamos a seguir promoviendo el deporte como herramienta de desarrollo
e inclusión social y para eso continuaremos fomentando nuevas disciplinas en los Juegos
Bonaerenses, como robótica, que contribuye al pensamiento crítico, la lógica y la
matemática.



8

Pero además vamos a seguir acompañando con la Tarifa Social sobre los consumos
eléctricos a los más de 7.000 clubes de barrio de la Provincia a la que asisten más de 4
millones de bonaerenses.

SEGURIDAD

La seguridad sigue siendo la mayor preocupación para los bonaerenses, por eso
proponemos seguir trabajando en un plan integral que contempla la Reforma Integral de la
Policía con foco en la transparencia, la profesionalización de la Fuerza, el equipamiento
de los agentes y la modernización de los sistemas; y en la reforma del Servicio
Penitenciario Bonaerense, enfocado en la reinserción social de los penitenciarios, el
trabajo conjunto con la Ley y la Justicia, y las medidas sociales.

Formación y entrenamiento

Mejor policía es más seguridad y, desde 2016, se están llevando adelante capacitaciones
y reentrenamiento a toda la fuerza existente para elevar los estándares de formación.

En este sentido, vamos a continuar con la capacitación permanente y a extender las
carreras; al tiempo que incrementaremos los intercambios con Fuerzas reconocidas
internacionalmente como el FBI, la DEA e INTERPOL.

Además, seguiremos extendiendo la currícula, incorporando materias nuevas que
contemplen temáticas novedosas como Derechos Humanos y ofreciendo herramientas
para problemáticas como la violencia de género, entre otros.

Equipamiento

Queremos que la Policía de la Provincia se convierta en una fuerza modelo. Por eso,
además de darles las herramientas para su desarrollo, queremos cuidar a quien nos
cuida.

Proponemos continuar con el plan de equipamiento exhaustivo que se está llevando a
cabo desde 2016. Hoy todos los policías de calle ya tienen su chaleco y continuaremos
incorporando más para que todos los policías tenga el suyo, móviles con tecnología de
punta y geolocalización, y reforzando el sistema de comunicación encriptado del radio
policial.

Además, proponemos seguir sumando insumos para el laboratorio Central de la Policía
Científica, scanners en las rutas para controlar el contrabando y el tráfico de drogas, y
tecnología antinarcotráfico para ubicar en todos los puntos calientes de la Provincia.

También vamos a continuar conectando a las comisarías a internet, entregando
computadoras y ampliando la implementación del Sistema de Información Delictual, un
sistema denuncias que nos permite hacer estadística, geo-referenciación de los delitos y
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que asegura que todas las denuncias lleguen a la fiscalía correspondiente. En este
sentido, seguiremos ampliando el alcance de la APP seguridad Provincia que hoy permite
hacer la denuncia de 9 delitos desde un celular, tablet o desde una computadora a través
de una página web, sin necesidad de ir a la comisaría.

Transparencia

Desde el inicio de la gestión estamos dando las peleas contra las mafias que nadie quiso
dar. Por eso, impulsamos una fuerte política de transparencia dentro de las fuerzas de
seguridad para proteger a los buenos policías y separar a los malos, 800 de ellos están
presos e hicimos público el Registro de Policías Exonerados.

La política de transparencia incluye la presentación obligatoria de las Declaraciones
Juradas desde el rango de Oficial Inspector, la designación de un civil al frente de Asuntos
Internos y la realización de exámenes toxicológicos a todos los funcionarios, integrantes
de la cúpula policial y cadetes.

Las peleas contra los narcos, contra el juego legal e ilegal, contra las mafias y contra los
barras son parte de un abordaje integral en seguridad que profundizaremos.

Por eso, vamos a redoblar los esfuerzos para seguir derribando bunkers de drogas -ya
llevamos más de 120- y deteniendo a los narcos; vamos a aumentar los operativos y
allanamientos no sólo vinculados al narcotráfico sino también al juego ilegal, y seguiremos
luchando contra la violencia de los barras. Ya detuvimos a 100 líderes de 25 clubes de la
Provincia y hay 3.000 personas que no pueden volver a entrar a las canchas.

Reinserción social

Al menos el 43% de los internos ya estuvo una vez en la cárcel, por eso trabajar en la
reinserción social es reforzar la seguridad.

Proponemos profundizar la primera Reforma Integral del Servicio Penitenciario en
democracia, para que el tiempo de la condena sea también un tiempo en el que adquieran
herramientas para que al salir puedan rehacer su vida lejos del delito. Cada iniciativa que
realizamos dentro de las cárceles se traduce en mayor seguridad en las calles.

En este sentido la extensión de talleres y cursos de capacitación es un pilar en el que
debemos avanzar como así también las prácticas deportivas que sirven para incorporar
hábitos de convivencia.

Además, nos enfocaremos en el tratamiento de las adicciones con un abordaje integral.
Para ello, ampliaremos la Red Asistencial en los establecimientos carcelarios donde
actualmente no se cuenta con efectores de salud en adicciones, con un pabellón
específico para Comunidad Terapéutica o Tratamiento Ambulatorio.
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Para que todo esto tenga una integralidad es necesario también trabajar con el Patronato
de Liberados, como un camino interino entre la estadía en la cárcel y un nuevo proyecto
de vida.

En esta primera gestión también construimos una cárcel modelo para jóvenes, destinada
a personas de 18 a 21 años, con penas menores a 5 años, que permite desde un enfoque
más personalizado trabajar en la reinserción de los jóvenes para que las cárceles ya no
sean universidades del delito. Aplicaremos este modelo también a una nueva unidad
modelo para mujeres que comenzará a funcionar a fines de este año.

Reforma de la Justicia

Como Gobierno, nos propusimos garantizar el acceso a la Justicia a todos los
bonaerenses, por eso vamos a seguir trabajando para que pueda ser más ágil,
transparente y esté más cerca de la gente con especial asistencia a la víctima de delito.

Para eso, seguiremos con el acompañamiento a todas las iniciativas que vayan en esta
dirección como la nueva Ley de Enjuiciamiento de Magistrados y los nuevos procesos de
selección y capacitación de magistrados; la Reforma del Código Procesal Penal enfocado
en las victimas y en sus garantías de participación; y la puesta en marcha de la aplicación
del Mapa Judicial para mostrar en tiempo real el volumen de cada juzgado y su
productividad.

Asistencia a las víctimas

Es fundamental continuar trabajando en el nuevo paradigma impulsado en 2016, de poner
a la víctima en el centro.

En este sentido, vamos a profundizar el Plan Integral de Género y, específicamente,
mejorar la performance de la línea 144 y ampliar el alcance de los Hogares de Protección
Integral. A la vez, incorporar nuevos Centros de Asistencia a Víctimas y Acceso a Justicia
(CAVAJ).

Y además, para aumentar el alcance de todos los ciudadanos de la provincia al sistema
de seguridad con el fin de prevenir y combatir la inseguridad y problemáticas relacionadas
a violencia de toda índole, proponemos seguir trabajando en la extensión de la cobertura
de la línea 911, que hoy ya llega a 9 de cada 10 bonaerenses.

GESTIÓN PÚBLICA

Fondo del Conurbano

La pelea por el Fondo del Conurbano es una discusión que ningún presidente ni ningún
gobernador quisieron dar y que hace a la Provincia viable porque le devuelve recursos
para resolver problemas históricos.
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Nosotros fuimos a la Corte, al Congreso, peleamos por lo que nos corresponde por ser la
provincia que más aporta y la que menos recibe, comenzamos a recuperar los fondos que
nos habían quitado y vamos a seguir en este camino reclamando las actualizaciones que
faltan.

Modernización de la Administración Pública

Vamos a avanzar en la transformación que venimos llevando delante de la gestión
pública, para que sea eficiente, ágil y transparente, y que cuide los recursos de los
bonaerenses.

Por eso, continuaremos implementando un sistema integral para la gestión administrativa
y financiera, un sistema transparente de compras y, por último, un sistema de gestión de
expedientes electrónicos.

Vamos a avanzar en la conectividad de las oficinas y dependencias del Estado como
comisarías, hospitales, escuelas y la administración central.

Y continuaremos trabajando en optimizar el gasto corriente y la estructura de gobierno,
para poder así, seguir incrementando la inversión pública para hacer un uso responsable
de los recursos.

Además, con el fin de que los bonaerenses puedan gestionar sus propios trámites, se
extenderá el sistema de autogestión online para el ciudadano, que reducirá los tiempos de
los trámites y mejorará el acceso a las bases de datos.

Por último, vamos a continuar trabajando con los municipios para potenciar sus
capacidades a la hora de resolver los problemas que le cambian la vida a sus vecinos, sin
discrecionalidad política.


